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2015 ～ 2016　国際ロータリー会長　K.R. ″ラビ″ ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

点鐘　…会田義明会長

斉唱　…それでこそロータリー

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・7月　ロータリーレート　1ドル＝106円
◎ＮＰＯ法人　かものはしプロジェクト　より
・2015年度　年次報告書　他

幹事報告

◎例会変更
・寒川RC
7月11日（月）→昼例会（事業所見学）　12：00点鐘
例会セレモニー後「金井酒造店」見学
7月25日（月）→23日（土）直前会長幹事慰労会
18：00点鐘　馳走庵

スマイル

会田義明会長・髙橋　浩幹事
昨年7月7日の第2661回例会からスタートし、会員の
皆様方の絶大なるご協力とご助言を受けながらよう
やく本日、28日第2706回の最終例会を迎えることが
でき、会長・幹事としてただただ感謝するばかりで
す。一年間大変ありがとうございました。

会田義明会長・西迫　哲副会長
髙橋　浩幹事・十亀健志副幹事
山本さん、永年に渡りロータリークラブでの活動、あ
りがとうございました。又、再入会されることを会員
一同、心からお待ちしております。お身体に留意さ
れ、ご活躍を祈念しております。

黄金井一太君
会田会長さん、髙橋幹事さん、おつかれさまでした。

飛鳥井豊君
会田義明会長、髙橋浩幹事さん、おつかれさまでし
た。

本多正彦君
会田会長、髙橋浩幹事、並びに役員の皆様「ロータリー
を楽しもう」の一年を演出していただき、有難うござ
いました。

本多正彦君
山本淳一さん、ロータリーの事々、いろいろと御指導
いただき有難うございました。玉川館の「桜」忘れま
せん。

黄金井康巳君
会田会長、髙橋幹事、一年間お疲れ様でした。来週か
らはゆっくりと例会を楽しんで下さい。山本さん、長
い間御世話になりありがとうございました。山本年
度の幹事を務めさせていただいた時のことを思い出
しました。厚木RCのホームページ開設は山本年度に
行ない、今につづいています。本日発売の厚木産の桃
でつくった「桃のビール」をお持ちしました。

國方達央君
会田会長、髙橋幹事、一年間お疲れ様でした。今年は
55周年の行事があり何かと忙しい年だったと思いま
す。ご苦労様でした。

壽永純昭君
会田会長、一年間の航海無事着岸お目出当ございま
す。厚木丸も新しい船長を迎えて、56年目のスター
トです。哲船長、がんばって！新旧会長の顔のちがい
（使用前、使用後）を楽しみにしましょう。

西嶌洋一君
最終例会となりました。会長、幹事さん、一年間お世
話になりました。やっと楽になりますね。ありがとう
ございました。

山口巖雄君
会田会長、1年間ご苦労様でした。西迫次年度会長と
して健康に留意され頑張って下さい。

柳田純昭君
会田会長、髙橋幹事をはじめ理事役員の皆様、1年間

第2706回例会（6月28日）☆司会　鈴木茂男 副SAA

今日の例会（2016年 7月5日）

「新年度活動方針」
担当：西迫　哲会長

次回の例会（2016年 7月12日）

「クラブ協議会」
担当：西迫　哲会長



おつかれさまでした。

小林　透君
会田会長、一年間ご苦労様でした。

滝澤　勇君
会田会長、西迫副会長、髙橋幹事、十亀副幹事、一年間
お疲れ様でした。

西迫　哲君
会田会長・髙橋幹事、一年間ありがとうございまし
た。来年のこの時に本日の会田会長と同じように
清々しい気持ちで迎えられます様、皆様のご指導を
お願い致します。

十亀健志君
会田会長、髙橋幹事、1年間お疲れ様でした。次年度、
不安です…頑張ります。

常磐重雄君
会田会長、髙橋幹事、1年間おつかれ様でした！

栗原良幸君
会田会長、髙橋幹事、一年間本当にお疲れさまでし
た。

鈴木茂男君
本年度もいろいろお世話になりました。

森住　等君
1年間、大変お世話になりました。特に國方委員長、市
川副委員長を始めとする、親睦活動委員会のみなさ
ま、ありがとうございました。

前島憲司君
会田会長、本当に一年間ご苦労様でした。

和田勝美君
会田会長、髙橋幹事、理事役員の皆様、一年間ありが
とうございました。そして、山本さんおつかれさまで
した。

市川信也君
会田会長、髙橋幹事、理事役員の皆様、一年間お世話
になりました。有難うございました。おつかれ様でし
た。

市井雄二君
山本様、お世話になりありがとうございました。

石村哲也君
昨年7月に入会させていただいて1年間まことにあり
がとうございました。会田会長、髙橋幹事、1年間お
つかれ様でした。

内山全浩君
一年間大変お世話になりました。大変勉強になり感
謝しております。ありがとうございます。会田会長お
つかれ様です。

永井裕敏君
会田会長、理事役員の皆様、1年間おつかれ様でした。
入会して3ヵ月間でしたが、楽しませて頂きました。

戸谷宣之君
会田会長、幹事の皆さん、1年間おつかれ様でした。

髙野昌伴君
本日は最後の例会とのことで、会田会長をはじめ皆
様一年間お疲れ様でした。本日は楽しみたいと思い
ます。

山本淳一君
会田会長、髙橋（浩）幹事、西迫副会長、十亀副幹事、1
年間たいへんご苦労様でした。また最終例会に元湯
玉川館をご利用いただきありがとうございました。
私は都合により今年度で厚木ロータリークラブを大
会することになりました。32年間のご縁に感謝ある
のみです。ありがとうございました。

今日のお花

紫陽花（山本淳一君）



例会「一年を顧みて」（移動例会）

担当：会田義明会長
会場：元湯玉川館







出席報告　＜会員43名、出席対象40名＞

6 月 14 日例会　　確定出席率 90.24％ 6 月 28 日例会　　出席 31 名　欠席 9名　出席率 77.50％
＜欠席＞
　小坂井秀勝君・高橋伸一郎君・髙橋　宏君・畑中雄太君
　前田賢一君・松原貴樹君・丸田隆弘君・三宅壯平君
　米山尚登君


